



# Daniel J. Boorstin, en Los pensadores

«Tendemos a pensar en el futuro como en lo que se extiende ante nosotros y en el pasado como lo que yace detrás. Pero los griegos antiguos lo veían al revés. Para ellos, detrás o antes (en griego, opiso), no se referían al pasado sino al futuro, Veían su pasado (y su presente) tan clara y nítidamente ante sí que no es de extrañar que pensarán que tenían detrás el futuro desconocido e invisible. En la Odisea, Homero describe un hombre sabio como el único capaz de ver lo que está delante y lo que está detrás. Por lo tanto, naturalmente, consideraban que estaban volviendo hacia el futuro.»